

Jueves 17 de enero de 2019

EL ECONOMISTA

Hay focos rojos en actividades económicas por desabasto: CCE

Además del impacto a comercio, servicios y turismo, el desabasto en las principales entidades del país comienza a mermar en la distribución de los alimentos, en los insumos en la construcción, en la movilización de mercancías en el campo y en la industria automotriz. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón, dijo que realizan un balance entre los daños por la falta de combustible y las formas en que se pueden minimizar mediante un esfuerzo interno de las empresas, a fin de canalizar más rápido la distribución de mercancías e insumos.

"Cada quien es tan feliz como decide serlo."

Abraham Lincoln

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

18.99

Euro

21.61

ComUniCCo
Financiero

IMC 

El Financiero

Personas físicas podrán ser tutores en programa para jóvenes

Con el fin de capacitar a más jóvenes y llegar a zonas donde no hay presencia de grandes empresas, aquellas personas físicas que estén registradas en el Servicio de Administración Tributaria (SAT) podrán ser tutores del Programa Jóvenes Construyendo el Futuro, señaló Luisa María Alcalde, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Eso quiere decir que personas físicas con actividad empresarial como talleres mecánicos, carpinterías, restaurantes, ferreterías, refaccionarias y artesanos, y personas físicas que prestan servicios profesionales (honorarios) como abogados, contadores, ingenieros, médicos o dentistas, podrán inscribirse en el programa para ser tutores de jóvenes.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Se puede facturar IVA de 8% en frontera

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que en los estados de la frontera norte ya se puede facturar con el IVA rebajado a 8%. Aseguró que tanto la aplicación gratuita que ofrece el SAT como los proveedores de certificación están listos. Los proveedores de facturas cuentan con los elementos necesarios para el timbrado de facturas que incluyen el IVA a 8%. En tanto, en el SAT los contribuyentes pueden acceder a la aplicación Factura Fácil y al servicio gratuito de generación de factura que está en su portal.

Jueves 17 de enero de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Alcance a preguntas frecuentes en materia de Precios de transferencia y "ajustes de comparabilidad".



Preguntas frecuentes en materia de Precios de transferencia y "ajustes de comparabilidad"



Formatos e Instructivos para manifestar el cumplimiento anual 2018



NOTAS FISCALES:

SHCP / México realiza exitosa operación de financiamiento en los mercados internacionales de capital



PRODECON / Boletín del mes de noviembre de 2018



SHCP / Listado global definitivo en términos del artículo 69-B, párrafo tercero del CFF vigente hasta el 24 de julio de 2018



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

México coloca 2 mil mdd en bonos a 10 años

La Secretaría de Hacienda colocó en mercados internacionales un nuevo bono de referencia a diez años, con vencimiento en abril de 2029, por un monto de 2 mil millones de dólares, con una tasa de rendimiento de 4.577 por ciento y una tasa cupón de 4.5 por ciento. En un comunicado, la dependencia indicó que la operación tuvo una demanda total de aproximadamente 8 mil millones de dólares, equivalente a cuatro veces el monto emitido, con una participación de más de 320 inversionistas institucionales de América, Europa, Asia y Oriente Medio.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Ratificación del T-MEC se retrasa

La ratificación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) se retrasará en el Congreso estadounidense debido al cierre de las oficinas de gobierno de aquel país, por lo que su entrada en vigor será en 2020. En conferencia de prensa, la subsecretaria de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, Luz María de la Mora, comentó que los legisladores estadounidenses están a la espera de un estudio sobre el impacto del acuerdo, el cual consideran necesario analizar para discutirlo y ratificarlo.

La Razón

razon.com.mx

Pemex: hay combustible suficiente almacenado

El director General de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza, aseguró que hay combustible suficiente para abastecer a las gasolineras de todo el país. En conferencia de prensa expuso que se cuenta con 5.3 millones de barriles de combustible almacenados en terminales. "En buques fondeados tenemos un inventario de alrededor de 7 millones de barriles y tenemos buques en tránsito que están por llegar; traemos 3.8 millones de barriles, esto para que ustedes sepan que no hay un problema de abasto de combustibles, que hay combustible suficiente", indicó.

Jueves 17 de enero de 2019

CNNEXPANSION

Morgan Stanley augura una tormenta en los mercados

Disfrutemos de la calma del mercado por ahora. Morgan Stanley cree que se avecina otra tormenta. El S&P 500 pronto sufrirá una nueva caída a sus mínimos de Nochebuena debido a las menores estimaciones de ganancias y a las crecientes preocupaciones económicas, advirtió el lunes el banco de inversión en un informe titulado: Don't fear a potential recession; Embrace it. (No teman una posible recesión; acéptenla). "Si los datos duros se deterioran aún más, como esperamos, creemos que el mercado volverá rápidamente a reflejar en sus precios una recesión y recortes de tasas".



Alertan riesgos en megatratado

La puesta en marcha del Tratado de Integración Progresista de Asociación Transpacífico (TIPAT, por sus siglas en español) prende focos rojos para algunos sectores mexicanos que podrían verse amenazados. Los sectores calzado y textil mexicanos son los que se encuentran más alertas del desarrollo de este Tratado, pues temen ser desplazados dentro del País, debido a la entrada de productos, por ejemplo, de Vietnam o Malasia. El acceso a insumos más baratos por parte de estas naciones asiáticas, derivado de su cercanía con China y un menor costo de producción, son algunas de las razones que ponen en desventaja a México.

El Sol de México

Costará 23 mil mdp frenar el huachicoleo

Citibanamex alertó que la escasez de combustible en el país representa la primera gran crisis que el Presidente enfrenta. Y explica que si la crisis dura como máximo 17 días, el costo para la actividad económica será de 23 mil 600 millones de pesos, pero si la situación actual se prolonga 45 días, la cifra llegaría a 71 mil millones de pesos. En una nota especial titulada México, interrumpido, la institución precisa que para esos dos escenarios el impacto equivaldría a 0.1 o 0.3 puntos del Producto Interno Bruto (PIB).

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

| | |
|----------------------------------------------|---------|
| (16/01/19) | 8.25 |
| TIIE 28 (16/01/19) | 8.5925 |
| CETES 28 (15/01/19) | 7.91 |
| FIX (16/01/19) | 18.9908 |
| Reservas internacionales (mdd) (11/01/19) | 175 |
| BONO 10 (08/01/19) | 8.71 |

| | |
|------------------------------------|----------|
| Inflación * (DIC/18) | 4.83 |
| Inflación subyacente * (DIC/18) | 3.68 |
| UDIS (17/01/19) | 6.246869 |

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Jueves 17 de enero de 2019

 REUTERS MÉXICO

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 17 de enero

Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA MONEX - Los mercados se mantienen atentos al contexto del Brexit ante el rechazo de la propuesta de Theresa May, al tema comercial entre Estados Unidos y China, al cierre parcial del gobierno en Estados Unidos, además de los reportes corporativos. * La moneda local cotizaba en 19.0405 por dólar, con una pérdida del 0.81 por ciento frente a los 18.8870 pesos del precio de referencia de Reuters del miércoles.



 **La Jornada**

Genera desabasto la insuficiente capacidad de almacenamiento

Una de las razones de la interrupción del suministro de hidrocarburos después de un sabotaje es la insuficiente capacidad de almacenamiento de combustibles, que sólo garantiza una reserva para tres días de abastecimiento. Mientras, el organismo encargado de inversión en infraestructura de Pemex sólo contará con un presupuesto de 900 millones de pesos para este año, revelan informes de la empresa y la Secretaría de Hacienda.



 NOTICIEROS Televisa

Frente frío provocará lluvias y bajas temperaturas en México

Este jueves, un nuevo frente frío se aproximará al noroeste del territorio nacional y ocasionará potencial de lluvias puntuales fuertes en Baja California y vientos fuertes con rachas superiores a 50 kilómetros por hora (km/h) en Baja California, Sonora y Chihuahua. De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), en los estados del occidente y Mesa del Norte se prevé desarrollo de celdas de tormenta por la tarde, acompañadas de actividad eléctrica, originadas por la entrada de humedad del Océano Pacífico.